

## AL AYUNTAMIENTO PLENO

### **MOCIÓN PARA MEJORAR LOS SERVICIOS QUE PRESTA RENFE A LOS CIUDADANOS DE VALLADOLID**

Son numerosos los vallisoletanos que, básicamente por motivos laborales deben trasladarse diariamente a Madrid utilizando la línea de Alta Velocidad en sus productos AVANT y AVE, lo que hace necesario y urgente impulsar medidas que faciliten que el Corredor nº 1 de España en Media Distancia Alta Velocidad, mejore y se puedan prestar los mejores servicios posibles para todos los ciudadanos.

La aplicación de descuentos a las distintas modalidades de abonos para los viajeros recurrentes, ha conseguido un incremento exponencial de la utilización de los servicios, lo que nos permite reafirmar la utilidad del transporte ferroviario a través de una política pública eficaz para combatir la despoblación en nuestra ciudad.

Sin embargo, este éxito está provocando disfunciones en la utilización del servicio de Alta Velocidad para aquellos usuarios que, tal y como se ha indicado, necesitan viajar de forma recurrente en esta línea por necesidad laboral.

No hay plazas con tarifas OSP (Abonos) disponibles a cuatro semanas vista por un mejorable sistema online de venta y gestión de billetes que penaliza a los viajeros que precisan y utilizan el servicio para la finalidad establecida en su consideración de servicio público. Insistimos, un servicio público con un mayoritario uso LABORAL en nuestra ciudad. Sin lugar a duda, es necesario incrementar algún servicio de carácter estrictamente laboral, así como el número de plazas en las composiciones de viaje existentes

Por otro lado, la decisión de RENFE de no computar el 100% del importe de los viajes adquiridos con descuentos en su totalidad para otorgar los puntos habituales en sus tarjetas de fidelización, está imposibilitando a los numerosos viajeros frecuentes la utilización del aparcamiento de forma gratuita, lo que genera un problema de movilidad en nuestra ciudad y un grave inconveniente para los usuarios.

La Asociación de Usuarios AVE Valladolid viene desarrollando un amplio trabajo desde hace 15 años en defensa de la mejora de este servicio, siendo portavoces de estas demandas en numerosas ocasiones.

La mejora de la intermovilidad necesita favorecer la conexión del ferrocarril con otros medios de desplazamiento tales como motocicletas y bicicletas.

Hemos recibido varias solicitudes de servicios complementarios de los que prestan ustedes, basados en los desplazamientos en tren.

Tales son los casos entre otros, de la ampliación del estacionamiento para motocicletas frente a la entrada principal, la instalación de una estación de bicicletas PARKBICI y la ampliación de los módulos convencionales de aparcamientos para bicicletas tipo “U” invertida también en el interior del recinto y los más próximos, para hacerlos más visibles, a la puerta de acceso al vestíbulo de la estación, existe un gran déficit de módulos de estacionamiento por completarse su capacidad desde primeras horas de la mañana.

Por todo ello el Grupo Municipal Popular en un nombre su portavoz, Dña. Blanca Jiménez Cuadrillero, propone al pleno ordinario de 18 de diciembre para su consideración la siguiente

### **MOCIÓN**

El pleno de la Corporación Municipal solicita al presidente del Consejo de Administración de RENFE:

- Urgentemente incrementar las frecuencias de servicios AVANT entre Valladolid y Madrid incorporando , al menos, una nueva frecuencia a las 6:00 horas.
- La creación de un abono laboral que otorgue preferencia en la reserva de plazas a los usuarios del mismo.
- Realizar un control exhaustivo y diario, tanto en los puestos de cheking como dentro de los trenes, sobre el uso de los abonos y sus titulares
- Otorgar en los programas de fidelización las mismas ventajas a los usuarios frecuentes que a los usuarios esporádicos, para garantizar el uso gratuito de aparcamiento y servicios complementarios, tal y como se venía haciendo previamente a la implantación de los descuentos de ayuda al transporte
- Incrementar las plazas de estacionamiento de motocicletas, así como los módulos destinados a las bicicletas en el recinto de la estación.
- Vincular a los billetes de trenes Avant un billete que de acceso gratuito a los trenes de cercanías
- La realización de un estudio exhaustivo del componente sociológico y laboral de los usuarios de los servicios Renfe Madrid - Valladolid -Madrid

Valladolid, 12 de diciembre de 2023



Blanca Jiménez Cuadrillero  
Portavoz del Grupo Municipal Popular